



Josef Gheng erneut württembergischer Schnellschachmeister

Der Erdmannhäuser Spitzenspieler Josef Gheng wurde am vergangenen Sonntag zum dritten Mal in Folge württembergischer Schnellschachmeister. Gespielt wurden 9 Runden mit 20 Minuten Bedenkzeit pro Spieler und Partie. Josef gewann 6 Partien und erreichte 3 Remis und blieb damit als einziger Spieler während des Turniers ungeschlagen. Auf dem zweiten Platz landete Ha-Jo Vatter vom Bundesligisten Heidelberg vor Syang Zhou aus Deizisau.

Auch die anderen Teilnehmer aus Erdmannhausen schlugen sich hervorragend. Michael Hüttig erreichte mit 6 Punkten den 16. Platz. Sascha Fox erkämpfte 5 Punkte und belegte einen Platz im vorderen Mittelfeld. Mit 4,5 Punkten konnte Nova Lazic den dritten Platz der Seniorenwertung erreichen. Markus Mayer und Mirko Sibahn erzielten jeweils 4 Punkte. Auch Thomas Hirsch und Sadettin Sahin erreichten mit 3,5 bzw. 3 Punkten ein durchaus achtbares Ergebnis.

Jugendmannschaft schlägt den Tabellenführer

Am vergangenen Samstag trat die Jugendmannschaft des SCE in der Kreisjugendliga beim Tabellenführer aus Besigheim an. Erdmannhausen galt vor dem Spiel als klarer Außenseiter, Doch die Erdmannhäuser Jugendlichen konnten allesamt ihr großes Potenzial ausspielen und schockten den Tabellenführer. An Brett 6 konnte Jan Freiburger früh die Dame seines Gegners gewinnen und nutzte den Vorteil konsequent zur Führung aus. Gewohnt souverän beherrschte Christian Stegmaier seinen Gegner an Brett 2 und erhöhte schnell auf 2:0. Raimund Rolfs behielt in komplizierte Stellung die Übersicht und konnte seinen Gegner Matt setzen. An Brett 4 sorgte Mario Gutscher mit einer strategisch überzeugenden Leistung für die Entscheidung. Am Spitzent Brett einigte sich Sven Rinker in ausgeglichener Stellung mit seinem Gegner auf Remis, da das Spiel bereits entschieden war. Christian Andres unterlag nach hartem Kampf am 5. Brett. Dies war aber nur noch Ergebniskosmetik. Nach diesem Sieg steht Erdmannhausen wieder auf Platz 2 der

Tabelle.

Sascha Fox gewinnt auch 2. Runde der Vereinsblitzmeisterschaft

Am vergangenen Freitag fanden sich 9 Spieler zur Vereinsblitzmeisterschaft im Rathaus ein. Traditionell wird beim Blitzten jeder gegen jeden gespielt. Wie schon in der ersten Runde konnte Sascha Fox alle Partien gewinnen und sich souverän den ersten Platz sichern. Platz 2 ging an Michael Hüttig der auf 6 Punkte kam vor Gastspieler Philipp Montigel vom SV Wolfbusch. In der Gesamtwertung führt nun Sascha Fox vor Markus Mayer und Mirko Sibahn.

Erdmannhausen 3 ist C-Klassenmeister

Erdmannhausen 3 konnte im Endspiel um die Meisterschaft gegen Ingersheim 4 mit 6,5:1,5 deutlich die Oberhand behalten. Zu Siegen kamen Aytekin Sahin, Alexander Jenner, Sven Rinker, Raimund Rolfs und Christian Stegmaier. Gerhard Mohr, Michael Franitza und Harry Rehm teilten die Punkte mit ihren Gegner. Ein ausführlicher Bericht folgt nächste Woche.

Termine

Am Sonntag den 2. Mai trifft die Erste Mannschaft des SCE auf Tamm 2. Mit einem Sieg kann Erdmannhausen den Aufstieg in die Landesliga klarmachen. Beginn ist 09:00 Uhr im Rathaus.